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令和５年度 第３回 札幌方面門別警察署協議会議事概要

項 目 内 容

開催日時 令和５年12月７日（木）午後１時０分から午後２時０分までの間

開催場所 札幌方面門別警察署 大会議室

出 席 者 協議会委員 ６名 （定員７名）

会 長 豊 田 美弥子

副 会 長 高 橋 正 勝

委 員 赤 坂 俊 幸

和 田 与志男

松 澤 浩

西 尾 央 子

警 察 署 員 ５名

署 長 伊 藤 昇 一

副 署 長 竹 中 伸 一

藤 井 美 光刑事生活安全課長

駿 河 嘉 秀地 域 交 通 課 長

警務係長

開 催 状 況

１ 開会の辞

２ 署長挨拶

３ 会長挨拶

４ 門別警察署報告

⑴ 管内情勢について

ア 刑法犯の認知・検挙状況

イ 交通事故発生状況

⑵ 主要行事等について

⑶ 富川交番及び荷負駐在所の統廃合について

５ 警察本部サイバーセキュリティ対策本部員によるリモート講話

６ 質疑応答

本協議会において、各委員からの質問、意見、要望等

○ 日高本線踏切跡地の整地について
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【委員】

国道から門別市街地に入る踏切について段差はだいぶなくなりました

が、もし可能でしたら本町自然公園の下の踏切跡地のように平らにして

もらいたく思います。

【警察】

日高本線踏切跡地については、町の管理地と道の管理地があり、それ

ぞれ担当部署に確認したところ、町の管理地については、整地が完了し

ているとのことでした。

道の管理地については、日高町字緑町の山門別踏切（セブンイレブン

日高門別インター店西側）の工事が完了していないが、本年度の工事が

終了しているため、来年度以降、順次、整地工事を行うとのことです。

○ 交番・駐在所の統廃合に伴う住民説明会などの実施について

【委員】

富川交番、荷負駐在所の統廃合が行われるとのことですが、前もって

地域住民への説明をお願いしたい。令和８年をめどにという話ですが、

せめて１年前までには実施して欲しいが、いつ頃とお考えですか。

【警察】

富川交番及び荷負駐在所の統廃合の件は、８月に日高・平取町に説明

を行い、住民説明会を行っていくことを確認しています。

開催時期については検討中であり未定ですが、開催に向けて話を進め

ていきます。

○ サイバーセキュリティ関係

【委員】

サイバーセキュリティの話の中で、パソコン内のデータが暗号化され

る被害に遭った企業に「情報を返して欲しければお金を払え」と要求す

るといった話がありましたが、実際、お金を支払って解決していること

があるのでしょうか。

【警察】

病院のパソコンがランサムウェア感染の被害に遭い、カルテなどが暗

号化されてしまい、復旧を手作業で行ったといった事案があったと思う

が、企業では、二重三重のバックアップを取っている。

大切な情報は失う前にバックアップすることが大事であり、安易に添

付ファイルなどを開かないことです。

質問の身代金型のランサムウェアの被害については、実際どうなって

いるのか調べて回答します。

○ 防災訓練について

【委員】

10月15日に防災訓練を実施したとのことですが、富川の消防署の上空

でヘリコプターが飛んでいましたが、何をしていたのでしょうか。
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【警察】

10月15日に実施された北海道総合防災訓練において、警察では、津波

が発生したとの想定で、日高町の高台に避難した住民が平取町の施設ま

で避難する広域避難訓練（避難者が乗車するバスをパトカーで先導）に

参加しています。

富川消防署付近での防災訓練は、土砂崩れで人が埋まったといった想

定で道警機動隊などが参加した訓練も行っているので、質問のヘリコプ

ターが出動した訓練については、調べて回答します。

７ 次回協議会開催予定

令和６年２月に開催予定とした。

８ 閉会の辞


